

ECHANGE SCOLAIRE FRANCO-ALLEMAND 2016-2017

Le vendredi 5 mai 2017 la municipalité a reçu les jeunes du Collège Pilâtre de Rozier de Wimille et leurs correspondants du Gymnasium de Schmalleberg.

Monsieur Francis Ruelle, Maire de Wimereux, a souligné le bon déroulement et l'importance de ces échanges.

Ce temps de rencontre entre :

- la municipalité, Wimereux Jumelages,
- les élèves et les familles,

- les responsables du collège et les enseignants français et allemands,

permet, cette année encore, d'apprécier les résultats d'un jumelage réussi qui perdure entre nos deux villes.





Monsieur Ghier Principal du collège, son adjoint Monsieur Manchuel, Madame Gerlach et madame Stahl professeurs de français au Gymnasium de Schmallenberg, Madame Ledet professeur d'allemand, Madame Deletoille professeur de Technologie du collège ont mené un programme dynamique.

Une expérience enrichissante qui permet d'améliorer l'apprentissage de la langue et de découvrir les richesses culturelles d'un pays dans une ouverture européenne. Les 44 élèves ne risquent pas d'oublier ce séjour du 02 au 08 mai 2017.



Merci à tous, et n'oubliez pas que ces échanges peuvent perdurer
grâce aux actions menées par Wimereux Jumelages.

Rejoignez nous !

On parle de vous aussi sur le site internet du Collège Pilâtre de Rozier de Wimille
et sur celui du Gymnasium de Schmallenberg (à voir dans la rubrique **CLIN D' OEIL**).

 **N' hésitez pas à partager l'article par e-mail
ou sur les réseaux sociaux grâce
à la toolbar du site internet.**